

## Más de 700 ciclistas participan en el Día de la Bici

Virginia Requena 28/02/2017 | Puente Genil Noticias

Más de 700 ciclistas de todas las edades, de los que medio millar se habían inscrito previamente, han participado en la mañana de hoy 28 de febrero en la 32 edición del Día de la Bici acontecimiento festivo que celebra el Día de Andalucía que está organizado por el Ayuntamiento, a través de la delegación de Deportes, y en el que colaboran varias firmas comerciales, la Diputación de Córdoba, la Unidad Ciclista de la Policía Local, Cruz Roja y los clubes ciclistas de Puente Genil. 90 minutos en imágenes y entrevistas , con GRUPO COMUNICA , ¡que no te lo cuenten!. Aún está a tiempo de verlo, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n.

La marcha en bicicleta partió pasadas las diez y media de la mañana de la Avda. Cantor Jiménez Rejano y discurrió por la carretera del canal de riegos Genil Cabra hasta llegar a la aldea de Cordobilla, donde los ciclistas inscritos disfrutaron de un refrigerio, realizando posteriormente el mismo recorrido hasta el punto de partida donde se sortearon regalos y se premiaron a los participantes más jóvenes y a los de mayor de edad, a las tres familias con un mayor número de inscritos, así como la bicicleta más original.

En esta edición también se han recogido alimentos destinados a Cáritas de la Parroquia de San José y ha presentado como novedad la instalación de stands por parte de los clubs ciclistas colaboradores para dar a conocer las actividades que vienen organizando a lo largo del año.

## Un libro histórico con pasodobles del Imperio verá la luz esta Cuaresma, primicia en LA MANANTA PASO A PASO

Virginia Requena 01/03/2017 | Puente Genil Noticias

El archivero del Imperio Romano, Rafael Fernández y el músico, Leonardo Bedmar, contarán en LA MANANTA PASO A PASO el contenido del Libro que ha editado la corporación y en el que se recopilan pasodobles romanos, muchos de ellos inéditos .

La publicación verá la luz tras haberse realizado un pormenorizado estudio de sus autores, y recuperación musical de los mismos. Además, en adaptación a los nuevos tiempos, se incorpora un código QR en cada uno de ellos, trabajo realizado por Francisco Gómez.

Una ardua tarea que se presentará en un acto en el Teatro Circo, este mes de marzo. Pero que en primicia conocerán en LA MANANTA PASO A PASO (jueves, 2 de marzo, 22 h), vienes, (16 h) y domingo noche.

## 50 años de la Escuadra Oro...Vívelos en LA MANANTA PASO A PASO

Virginia Requena 28/02/2017 | Puente Genil Noticias

La penúltima escuadra del Imperio Romano de Puente Genil, Escuadra Oro, cumple en 2017, los 50 años de su creación. La última en incorporarse fue la tabaco. Por ese motivo, y por primera vez en la historia local se aborda en exclusiva las singularidades, impulsores e historia de una de las armadas romanas pontanas. ¡Un programa de TV que hará historia!, La MANANTA PASO A PASO (Grupo Comunica).

Lo hacemos de la mano del decano no sólo del Imperio, sino de la Semana Santa de Puente Genil, Francisco Yerón, historia viva de la Mananta. Y descubriremos entresijos con Miguel López y Lorenzo Carmona. Así como de los hermanos de la escuadra como Jesús Gálvez (Llave de Oro del Imperio, unas de las cinco entregadas y Manantero Ejemplar”.

También narrarán en datos, vivencias y trufados de momentos únicos, la vida de la ORO con Rafael Rivas, Manolo González y Miguel Aranda, actual presidente del Imperio.

No es necesario, añadir la trascendencia de las palabras que aportarán estos grandes hombres de la Semana Santa pontana. ¡ Imposible contarlos! hay que disfrutarlos en LA MANANTA PASO A PASO (Grupo Comunica). Jueves, 2 a las 22 horas. Viernes (16 h) y domingo noche